

Aragón-Info, viernes 25 de febrero del 2.005

Asociación de Seguimiento y Apoyo a Presas y Presos de Aragón  
C/ Luzán, 10 bajo Dcha.  
50.002, Zaragoza  
Tel y Fax: 976 39 96 70

## COMUNICADO DE ASAPA POR LA ULTIMA MUERTE EN LA MACROCARCEL DE ZUERA

Zaragoza 24 de Febrero de 2005

Es la decimotercera muerte desde la apertura de la Macro cárcel de Zuera, un centro que prometía solucionar los problemas de las obsoletas cárceles de Provinciales de Huesca y Torrero, que sin embargo sólo nos ha traído un incesante goteo de muertes, la mayoría de ellas por suicidio; hacinamiento y un notable aumento de la población presa en la comunidad, actualmente Aragón es la Comunidad Autónoma que acoge más presos por habitante.

Mientras ni desde la Administración Penitenciaria, ni desde el Centro Penitenciario de Zuera se ha asumido la responsabilidad por ninguna de las muertes acontecidas, ni se han tomado medidas frente al hacinamiento en una cárcel que alberga al doble de la población penitenciaria de su capacidad.

Las tasas de suicidio en prisión son con mucho más elevadas que las del resto de la población; y las cifras se disparan si hablamos de las personas que sufren el régimen de aislamiento en las prisiones del Estado. En su mayoría jóvenes, a los que el sistema carcelario somete a largos periodos de aislamiento, en muchos casos años; sin acceso a actividades, sometidos a traslados de cárcel continuos y extinguiendo cualquier posibilidad de obtención de beneficios penitenciarios, esto es, de futuro.

¿Cuántos muertos tiene que haber más para que la Institución Penitenciaria se plantee el fracaso de sus políticas, que lejos de reinsertar o rehabilitar, provocan exclusión, sufrimiento y muerte?

Desde ASAPA, exigimos la depuración de responsabilidades en esta y en todas las muertes acontecidas; la eliminación del régimen de aislamiento, por considerarlo una doble condena y un trato inhumano y degradante. Asimismo exigimos la implantación de medios que garanticen la atención en materia de salud mental a las personas que sufren penas privativas de libertad.

### NO MAS MUERTES EN PRISIÓN

@@

### Concentración contra los circos

Una veintena de personas se concentraron frente al Circo Mundial, en Zaragoza, el sábado 19 de febrero, en protesta por el abuso contra los animales que llevan a cabo estos espectáculos en los que además se utilizan frecuentemente especies en peligro de extinción. Un desmesurado despliegue de 12 policías acudieron e identificaron a tod@s l@s activistas, sin que registraran más problemas. En esos días además se están distribuyendo carteles denunciando los espectáculos crueles y muy especialmente el circo. También es de destacar que se están haciendo presentes en varios medios de comunicación quejas ciudadanas por las condiciones inhumanas en que se hallan los animales de este circo.

Desde las personas convocantes se valoró positivamente el acto, pese a la excesiva presencia policial. Asimismo se repartió una octavilla de la que quieren recordar especialmente su final: hasta que tod@s seamos libres.

@@

Artieda-Jaca, 25 de febrero de 2005

### "Río Aragón" presentará enmiendas al PHN

La Asociación Río Aragón acudirá, este sábado 26 de febrero, a una reunión convocada por la Plataforma en Defensa de l'Ebre en Tortosa. El objetivo de la misma es coordinar a los colectivos que defendemos Nueva Cultura del Agua (NCA) de cara a intervenir en los debates para la modificación del proyecto de ley del Plan Hidrológico Nacional. Además se elaborarán enmiendas al PHN, en la línea de la NCA, para que sean debatidas en el Congreso y asumidas por los partidos gobernantes.

Secretaría de Prensa de la Asociación Río Aragón contra el recrecimiento de Yesa-COAGRET  
C/Mayor, 17.  
50683-Artieda de Aragón (Zaragoza)

Tf.: (+34) 650 454 979  
rio.aragon@yesano.com  
www.yesano.com

@@

Hoy viernes es un día clave para la huelga del sector de la limpieza en Huesca

Hoy a las 9.30 horas de la mañana se reúne la mesa de negociación del sector provincial de limpieza de locales y edificios, cuyas trabajadoras y trabajadores llevan en huelga desde el pasado martes 22 de febrero. La reunión se celebra a instancias de la patronal y ha sido convocada por el Servicio Aragonés de Mediación y Arbitraje (SAMA). Tendrá lugar en su sede, situada en el Coso Alto frente al edificio de los Juzgados de Huesca.

Las trabajadoras y trabajadores en huelga y los sindicatos participantes en ella (CCOO, CGT y CNT) están realizando una convocatoria informal y urgente para estar mañana viernes a las 9.00 horas en la puerta del SAMA, para recibir como parezca oportuno a los representantes de la patronal, y para permanecer en el exterior del SAMA mientras dure la reunión, en lo que pretende ser una nueva muestra de la fuerza de la unión de las trabajadoras y trabajadores del sector y del apoyo popular que están recibiendo de cara a la consecución de un acuerdo mínimamente satisfactorio para las justas reivindicaciones del sector, en esta lucha por su dignidad.

Después, a las 11.00 horas, se mantiene la cita en la Plaza de Navarra, donde tendrá lugar una chocolatada.

Esta mañana, las huelguistas se han concentrado en la Plaza de Cervantes, donde se ha dado lectura a un bonito manifiesto que se transcribe íntegro a continuación:

Manifiesto: "LA LUCHA POR LA DIGNIDAD".  
En Huesca, a 24 de febrero de 2005.

Estamos hoy aquí una parte importante del Colectivo de Limpieza de Edificios y Locales de Huesca, en representación de muchas otras personas que como nosotras han asumido la necesaria Huelga del Sector. Después de muchos años soportando en silencio la explotación, la falta de respeto y la presión empresarial hemos dicho ¡BASTA YA!

Basta ya de trato irrespetuoso, basta ya de nóminas que no llegan a 550 euros, basta ya de discriminación, basta ya de dar sin recibir, basta ya de desprestigio, basta ya. ¡Basta ya!

Pensaban que no éramos capaces de unirnos en la lucha, de ponernos de acuerdo para romper con nuestro silencio, pero se han equivocado, y mucho.

Somos conscientes de nuestra fuerza, de nuestro verdadero valor como personas, y también como trabajadoras. Nuestro trabajo es IMPRESCINDIBLE para el funcionamiento de la Sociedad, y demostrado queda: sin la limpieza la ciudad se paraliza, Y no lo decimos porque el Peñas no pueda entrenar, que sinceramente, eso no nos parece noticia de primera página, sino porque cientos de personas que cada día encuentran sus espacios de trabajo y hábitat en condiciones, hoy tienen dificultades, y por fin se han dado cuenta de nuestra existencia. No somos fantasmas nocturnos, sino trabajadores y trabajadoras que empezamos nuestras jornadas de madrugada, para recibir el despertar de la ciudad en condiciones dignas.

Y esa misma dignidad que entregamos la exigimos.

Alguna parte de la sociedad dice que pedimos dinero, como siempre, pero eso no es verdad, aunque también exigimos salarios dignos, claro, porque para eso trabajamos. Lo que esencialmente nos preocupa, y lo que queremos trasladar desde nuestra movilización, es que EXISTIMOS, que somos una parte fundamental de la cadena productiva y social, y que nuestro trabajo es tan respetable como los demás.

Llevamos muchos años silenciando nuestra situación, y hoy, y mañana y durante toda la vida ya, queremos decir:

¡BASTA YA DE SUMISIÓN!  
¡POR LA DIGNIDAD DEL SECTOR DE LA LIMPIEZA!

Más información sobre el conflicto en:  
<http://llaveinglesa.com/alra/>

Huesca-Info  
Página web: <http://www.llaveinglesa.com/alra>  
Correo-e: [huescainfo@llaveinglesa.com](mailto:huescainfo@llaveinglesa.com)